

Medienmitteilung

Baar, 16. September 2019

Abschlussfeier für junge Fachkräfte in der Pflege und Radiologie

Am Mittwoch, 11. September 2019 feierten im Zuger Kantonsspital 12 Pflegefachfrauen HF, eine Radiologiefachfrau HF, zwei Expertinnen Intensivpflege NDS HF und eine Expertin Notfallpflege NDS HF ihren Diplomabschluss.

Beim gemeinsamen Apéro konnten sie alle auf eine interessante, aber auch intensive Ausbildungszeit zurückblicken. Der Spitaldirektor, Dr. Matthias Winistörfer, gratulierte in seiner Rede den erfolgreichen Berufsfrauen und dankte ihnen und den Angehörigen sowie den Ausbilderinnen und Ausbildern für den grossen Einsatz.

Die Diplomandinnen sind gefragte Fachkräfte im Gesundheitswesen. Deshalb freut es die Spitalleitung und die Ausbildungsverantwortlichen ganz besonders, dass 8 der frisch diplomierten Pflegefachfrauen sowie die Radiologiefachfrau und die Expertin Notfallpflege auch in Zukunft im Zuger Kantonsspital tätig sein werden.

Informationen zum aktuellen Aus- und Weiterbildungsangebot im Zuger Kantonsspital:
www.zgks.ch/ausbildung

Kontakt:

Sonja Metzger, Leiterin Marketing

T direkt 041 399 44 04 . F 041 399 45 01 . kommunikation@zgks.ch



Hintere Reihe von links nach rechts:

Rebekka Hotz, Carmen Zürcher, Siri Aebi, Sabine Wüest (dipl. Radiologiefachfrau HF), Nada Brunner, Céline Bolt, Nina Achermann, Melanie Rölli (alle dipl. Pflegefachfrau HF ausser Sabine Wüest)

Vordere Reihe von links nach rechts:

Michelle Agner (dipl. Expertin Notfallpflege NDS HF), Laura Schicker, Magdalena Grab, Seraina Zürcher, Sarina Suter, Chiara Rapacchi (alle dipl. Pflegefachfrau HF ausser Michelle Agner)

Nicht auf dem Foto:

Anouk Cotti und Julia Radtke, beide dipl. Expertin Intensivpflege NDS HF